



平成27年5月27日(水)発行 西脇市立西脇東中学校 広報『東雲』 第2号(通刊242号) TEL 22-3905 FAX 22-5020

平成27年度第7回生徒総会回結かながなにし、勢いよく成長できる学校を目指して

5月15日(金)の午後、第1回生徒総会が開かれました。 今年のテーマは

Power of the Link

とう か けい しょう東 架 繋 笑 ~ 」です。

今年は、全校生の生徒数が増えたので、1年生から3年生までが学年の枠を越えて関わることが難しくなるかもしれません。 そこで、このテーマに次ぎのような想いを込めました。

まず英語には「1年生から3年生までが学年の枠を越えて繋がりあう力を深めていこう」という想いを込めました。

次に漢字には1文字1文字に想いを込めました。「 東 」は東中 学校、「 架 」は支えあう、「 繋 」は繋がりあう、「 笑 」は笑顔 です。この4つの漢字を合わせて「 東中生全員が支えあい、

です。この4つの漢字を合わせて「 泉中生全員が支えあい、 笑顔の輪をより繋げていきたい 」という生徒会の想いを込めました。 このテーマのように、全校生で支えあいながら生活し、全校生1人 1人が毎日笑顔で過ごせる学校にしていきましょう。

本部役員	生徒氏名	担当職員
生徒会長	杉山 隼丞	
副会長	岸本 歩夢	高郷・阿部
副会長	藤原 ひかり	
体育部長	岡本 翔	永井・長井
文化部長	大内 千理夏	岸口
保健部長	片岡 鈴桜	神戸
給食部長	長井 健祐	三和田·秋田
広報部長	藤原のみわ	東・達可
美化部長	三和田 泰誠	藤井・土本
生活部長	八十原 未羽	鍛示

生徒会役員一同

1年建了10工》是一川》可以中国全国全国国际自己自己

4月24日(金)、毎年恒例の1年生オリエンテーリングが実施されました。中学校最初の1年生だけの行事で比也野里の各地に配置されたチェックポイントを歩いて回り、最終目的地は西脇青年の家まで歩きました。各チェックポイントにはクイズとキーワードがありキーワードをすべて集めると「 ひやのさとをたのしもう 」という文章が完成しました。疲れたと言いつつも全員無事に青年の家まで到着し、集団行動やクラス対抗レクレーションで楽しい一日を過ごすことができました。







2年217分分。今十一月19年6分世話尼公明会时1

6月1日(月)からの5日間、本年度のトライやる・ウィークが実施されます。西脇東中の2年生が、地域の 事業所で体験学習をさせていただきます。お世話になりますが、よろしくお願いいたします。

お世話になる事業所様

- ・ゴールデンバレーゴルフ倶楽部様 ・西脇カントリークラブ様 ・ギフトサロン西山様
- ・藤井酒販様 ・木縫の里様 ・バンセイコウ様 ・播州織工業協同組合様
- ・比延保育園様・比延幼稚園様・双葉幼稚園様・ええまち比也野里様
- ・官兵衛の湯様 ・レストハウス花屋敷様 ・さぬきうどん優様 ・西脇市民病院様
- ・にしわき経緯度地中科学館様・北はりま消防本部様・兵庫県西脇警察署様
 - ・陸上自衛隊青野ヶ原駐屯地様 ・特別養護老人ホーム オンベリーコ様

3年生修学旅行 行ってきました! in 東京

5月21日~23日に2泊3日で修学旅行に行ってきました。

1日目はディズニーランドで楽しみ、2日目は東京都内を班別行動でスカイツリーに集合をしました。 その後、バスで山梨県の富士河口湖にあるペンション様にお世話になり、3日目に高原周辺スポーツ体験 として、乗馬やパラグライダーをしました。

この3日間を通して、社会のルールや時間を守る大切さなど様々なことを全員で学ぶことが出来たと思います。

